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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является ООО «ДМА Групп».
Целью выпускной квалификационной работы является анализ.
численности, состава, структуры и движения трудовых ресурсов пред-приятия ООО «ДМА Групп» для принятия решения о мерах по созда-нию эффективной системы управления персоналом.
Также была произведена комплексная оценка деятельности предприятия, оценка экономического состояния торговой организации, проведен маркетинговый и конкурентный анализ.	
В работе были выявлены слабые стороны управления персоналом, такие как: нестабильность уровня образования сотрудников, тенденция к снижению средней заработной платы.
Были разработаны рекомендации для более рационального использования персонала, реализация которых приведет к повышению прибыльности  компании в целом.
        

        
          Object of a research is LLC «DMA Group».
The purpose of final qualification work is the analysis of the num-bers, workers of the organization, structure and the movement of human resources of the LLC «DMA Group» for making decision on measures for creation of an effective personnel management system.
Also, complex assessment of activity of the enterprise, assessment of an economic condition of trade organization were made, the marketing and competitive analysis were carried out. 
Weaknesses of personnel’s management, such as: instability of ed-ucation level of employees, tendency to decrease in the average salary, were revealed.
Recommendations for more rational use of personnel, which im-plementation will lead to increase in profitability of the company in general, were developed.
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